



CANADA

**C
o
m
m
u
n
i
q
u
é**

n° 26

POUR DIFFUSION IMMEDIATE
LE 14 AVRIL 1971

LE SECRETAIRE PARLEMENTAIRE REPRESENTE LE CANADA
A L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'OEAC

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Mitchell Sharp, a annoncé que son Secrétaire parlementaire, M. André Ouellet, député, sera à la tête de la délégation d'observateurs canadiens à la première session ordinaire de l'assemblée générale de l'Organisation des Etats américains (OEA) qui doit avoir lieu à San José, Costa Rica, du 14 au 24 avril 1971.

Pendant son séjour à San José, M. Ouellet aura des entretiens avec les ministres des affaires étrangères et les chefs de délégation des autres pays participants, concernant les moyens qui permettraient au Canada de renforcer ses liens avec l'OEA et les pays de cette région. Il discutera aussi avec les représentants des pays intéressés de certains projets canadiens d'assistance technique maintenant à l'étude. En outre, M. Ouellet a l'intention de visiter, à San José, le siège de l'Institut interaméricain des sciences agricoles, organisme auquel le Canada se propose d'adhérer.

M. Ouellet prendra la parole aux premières séances plénières de l'assemblée générale; il y soulignera notamment le désir du Canada de se rapprocher du réseau d'organismes inter-américains et il exposera brièvement les mesures qui ont été prises dans ce sens depuis la publication de l'étude relative à la politique étrangère canadienne.

La délégation canadienne comprendra M. D. W. Munro, ambassadeur du Canada à Costa Rica, M. R. H. Middleton, conseiller de notre ambassade à Washington et chargé de liaison auprès de l'OEA, ainsi que Mlle D. Buckley-Jones, de la Direction des affaires d'Amérique latine du Ministère des Affaires extérieures.